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Pressemeldung

Mobil drucken vom iPhone®, iPod touch®

oder iPad®? Der Bluetooth® Drucker

GeBE-FLASH® for iOS kann es.
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Germering, April 2011. Politessen erfassen die Daten zur Ahndung von Parksündern vielerorts schon mit mobilen Geräten wie z.B. dem Apple iPhone. Das ist vergleichsweise günstig und einfach zu handhaben. 

Aus der anwenderspezifischen Software werden die Informationen online zur Verwaltung übermittelt. Nur konnten sie bislang noch nicht über Bluetooth gedruckt werden. Dafür hat GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH jetzt ihren Apple-zertifizierten Drucker GeBE-FLASH for iOS für iPhone, iPod touch oder iPad parat. Mit ihm kommt alles Wichtige gut lesbar auf das 58 mm breite Papier und bei Bedarf sofort auch an die Autoscheibe.

Damit der nur etwa 300 g leichte Printer unterwegs keine unnötige Mühe macht, geht der Papierwechsel per Easyloading Technologie ruck zuck und ohne Einfädeln von statten. Für den handfreien Transport ist die Gürteltasche eine gute Option.

Und zu guter Letzt: Die Gesamtkosten der Kombination GeBE Drucker plus iPhone bleiben deutlich hinter vielen anderen Geräten für die Branche zurück.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH stellt aus auf der PARKEN 2011, am Stand A05.

Die Fachausstellung und Fachtagung für Experten und Interessierte der Parkraumbewirtschaftung findet am 11./12. Mai 2011 in den Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden statt.

iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod shuffle und iPod touch sind Warenzeichen der Apple Inc., eingetragen in den USA und in anderen Ländern. iPad ist ein Warenzeichen der Apple Inc.

Weitere Infos: http://www.oem-printer.com/gpt-4378-flash_ios
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Das Unternehmen

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Eingabe- und Ausgabesysteme für µ-Prozessorsysteme, insbesondere Thermodruckern und Tastaturen verschiedenster Bauformen, seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2000 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Mit geschickt strukturierten Baukastensystemen werden bei GeBE kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv realisiert.
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Press Release
Mobile printing from iPhone®, iPod touch®

or iPad®? The Bluetooth® printer GeBE-FLASH®

for iOS can do it.

Germering, April, 2011. In many areas Traffic Wardens already capture data electronically for instance by using an Apple iPhone. It is comparatively inexpensive and easy to operate. User specific data could be sent directly to central administration.

However, printing data on-site via Bluetooth was so far not possible. Therefore GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH developed the GeBE-FLASH for iOS for iPhone, iPod touch or iPad. The device prints tickets in high resolution on 58mm paper, so they can go right on windshields.  

Changing paper is quick and easy because of Easyloading Technology, and the only 300g printer can be carried without difficulty. An optional convenient belt pocket further makes carrying the printer hassle free. Finally, the total cost for printer and iPhone are still lower than most instruments used in the industry. 

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is at the PARKEN 2011, at booth A05.

The trade show and conference for parking space management takes place on the 11th and 12th of May 2011 in the Rhein-Main-Hallen in Wiesbaden, Germany. 

(iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod shuffle und iPod touch are trade marks of Apple Inc., registered in the USA and in other countries. iPad is a trade mark of Apple Inc.)

Further Information: www.oem-printer.com/gpt-4378-flash_ios
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The Company - A short Portrait

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been an accepted partner in the industry for decades as a manufacturer of professional output devices. Due to a reliable system for quality assurance (DIN EN 9001:2008 certificated) and many years of experience in manufacturing, GeBE has created a large customer base for small and medium sized  order quantities. With cleverly structured modular systems, solutions can be realized fast, easily, and cost-effectively for our customers. GeBE supplies the components as well as complete devices, particularly thermal printers, controllers, and accessories.
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